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Swaruu (9): Die Van-Allen-Bänder sind das Ergebnis der Manipulation der 
Magnetosphäre durch die Überlagerung mit einer hochenergetischen 
elektromagnetischen Frequenz.

Die Magnetosphäre wird als Energiequelle für die Van-Allen-Bänder genutzt. Dies 
wird erreicht, indem eine hochenergetische Frequenz, die mit der der 
Magnetosphäre vergleichbar ist, ausgesendet wird und diese nach dem Prinzip der 
dominanten Wellen verändert.

Die Magnetosphäre ist das natürliche Ergebnis des Vorhandenseins einer großen 
Masse, die als energetischer Dynamo wirkt, sie kann auch als die Aura des Planeten 
gesehen werden.

Da die Dynamik sowohl der Van-Allen-Bänder als auch der Magnetosphäre auf dem 
Toroid basiert, sind sie übereinandergelegt. Das heißt, beide existieren im Grunde 
am selben Ort und da sie denselben Prinzipien gehorchen, sind die ein- und 
ausgehenden Wirbel an den Polen die Punkte mit der höchsten Energie. In den 
äquatorialen Teilen ist die gleiche Energiemenge der Wirbel vorhanden, aber 
verdünnt in einer größeren Fläche oder Ausdehnung. Wer also die Erde an den 
Polen verlässt, versucht dort zu entkommen, wo die Van-Allen-Bänder die größte 
Stärke oder Energiekonzentration pro Quadratkilometer haben.

Van-Allen-Bänder laut NASA:

Die NASA-Grafik, die zwei Bänder zeigt, von denen eines größer ist als das andere, 
wie der Rettungsring eines Schiffes, entspricht in keinster Weise der Realität. Es gibt 
keine Möglichkeit, dies ohne einen Wirbel zu erzeugen. Der Wirbel müsste den 
gesamten Planeten bedecken, nicht nur den Teil, den du siehst.

Die Apollo-Raumfahrtmissionen waren alle gefälscht. Die Shuttles und Co. kamen 
nur bis zu dieser weißen Blase, sie sind nie darüber hinaus geflogen.

Robert: Kannst du die Van-Allen-Bänder im Astralraum durchqueren?

1



Swaruu (9): Ja, weil du dort eine sehr hohe Frequenz hast, obwohl das von der 
Person abhängt. Die Astralebene ist keine einzelne Frequenz, sondern ein sehr 
hoher Bereich. Es hängt also von deiner persönlichen Frequenz ab, und wenn sie 
nicht hoch genug ist, wirst du nicht hinübergehen können.

Die Van-Allen-Bänder sind skalar. Das bedeutet, dass sie sich über mehrere 
Frequenzen erstrecken, nicht nur über eine, aber sie haben eine Grenze. Du kannst 
diese Grenze überschreiten und im Astralraum entkommen, das ist so, als würdest 
du mit einem Flugzeug über einen Sturm fliegen.

Wenn ein Adma eine angemessene Frequenz hat, kann es beim Tod die Bänder 
überschreiten. Wenn sie mit einer niedrigeren Frequenz schwingen, können sie sie 
nicht überschreiten. Nur Admas, die eine bestimmte Stufe der spirituellen 
Entwicklung erreicht haben, sind also frei von der Enge der Van-Allen-Bänder.

Robert: Was würde geschehen, wenn sich das Magnetfeld der Erde umkehren 
würde?

Swaruu (9): Ein totales Chaos, sowohl bei der Elektrizität, der Elektronik und 
natürlich auch bei den wandernden Tieren, zum Beispiel. Eine große Anzahl von 
Tieren würde sterben, Arten würden aussterben. Auch die menschliche Gesellschaft 
würde nicht mehr funktionieren, die Stromnetze würden zusammenbrechen, die 
Meeresströmungen würden sich verändern und damit auch das Klima. Viele Jahre 
lang würde es Stürme an fremden Orten geben. Die Erde würde nie wieder dieselbe 
sein. Wir sehen das nicht als unmittelbar bevorstehend an.

Robert: Können wir die hohe Schumann-Resonanz wie 5D und die Van-Allen-
Bänder noch haben? Sind die Van-Allen-Bänder von Natur aus unvereinbar mit 5D? 
Ich weiß nicht, ob ich mich klar ausgedrückt habe. Ich meine, wenn wir in die 5D 
"aufsteigen" würden, was würde dann mit den Van-Allen-Bändern geschehen?

Swaruu (9): Es ist möglich, dass die Van-Allen-Bänder mit 5D übereinstimmen, aber 
in dem Moment, in dem die Frequenzen angeglichen werden (an 5D), werden sie 
nicht mehr relevant sein.

Robert: Was genau erleben sie, wenn sie die Van-Allen-Bänder durchqueren 
(Astronauten oder wer auch immer)?

Swaruu (9): Keiner hat sie durchquert. Nicht so in 3D, sie kreuzen schon in 5D. 
Dafür brauchst du eine streng geheime Schiffstechnologie. Das geht nur mit einem 
Schiff mit totaler toroidaler elektromagnetischer Immersions-Antriebstechnologie. 
Wenn du mit einem Raketenschiff in die Van-Allen-Bänder eindringen würdest, 
würdest du zunächst Orientierungslosigkeit erleben, du würdest Lichtblitze in deinen 
Augen sehen.

Das läge an der Anwesenheit einer großen elektromagnetischen Quelle plus 
Strahlung. Und schließlich würdest du durch hochenergetische ionisierende und 
elektromagnetische Strahlung verbrannt, die mehrere tausend Mal stärker ist als das 
Innere eines Mikrowellenofens. Du kannst die Erde nur mit einem fortschrittlichen 
Raumschiff oder einem Portal verlassen.

Aber die Schiffe des Geheimen Weltraumprogramms hielten die Frequenz in 
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Übereinstimmung mit ihnen aufrecht, sowohl bei der menschlichen als auch bei der 
reptilischen Besatzung, mit der toroidalen Versenkung der Triebwerke. Die Schiffe 
hielten das aufrecht, was sie für die natürliche 3D-Frequenz hielten oder hielten. Die 
Lebenserhaltungssysteme in den Schiffen passten die interne Frequenz an 3D an, 
denn 5D ist für sie invasiv, für ihre Morphologie, insbesondere für Reptilien.

Sie befinden sich auf einer passenden Existenzfrequenz, um nicht für die Van-Allen-
Bänder anfällig zu sein, die nur bis zu einer mittleren bis hohen 4D-Frequenz 
funktionieren.

Robert: Was geschieht mit der Morphologie der Reptilien?

Swaruu (9): Sie ist niederfrequent, mehr noch als die Menschen. Sie werden von 
hohen Frequenzen beeinflusst. Reptilien sind von 3D zu 4D.

Sehr positive Menschen, die sich mit der Quelle verbinden können, verbrennen 
Reptilien, deshalb ist es für uns gefährlich, die Frequenz künstlich zu senken, um in 
3D auf der Erde wandeln zu können. Du kannst es und mit einem Schiff ist es 
einfach, aber du wirst verletzlich und das ist es, was die Reptilianer am meisten 
wollen. Erstens wollen sie deine Frequenz senken, damit sie dich angreifen können, 
denn wenn du sie zu hoch hast, bist du für sie giftig und das gilt auch für Menschen.

Das ist auch der Grund, warum ein Taygeta-Schiff aufgrund des 
Frequenzunterschieds unverwundbar für die Van-Allen-Bänder ist.  Es ist, als ob sie 
nicht da wären, oder es ist für uns nur Licht, oder nur mit Hilfe von Instrumenten 
wahrnehmbar.
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